El naronés Jorge Fernández, campeón gallego de heptathlón

FERROL

Redacción

El atleta naronés, Jorge Fernández González, fue el campeón gallego promesa de heptathlon y no Enrique Suárez, del Ría de Ferrol, como informó este períodico días pasados. Jorge Fernández ocupó la primera posición en la clasificación final con un total de 4.112 puntos mientras que Enrique Suárez fue el subcampeón gallego, con 3.980 puntos y la tercera posición fue para Alfonso Castro Villar, con un total de 3.099 puntos.

Por otra parte, una veintena de atletas del Ría de Ferrol se desplazan hoy al palacio de los Deportes de Riazor, en donde se disputará el campeonato gallego absoluto de pista cubierta.

Los atletas que toman parte en esta prueba son María Victoria Boado, Pelayo de Andrés, Enrique Suárez, Matilde Soutullo, Elena González, Raquel Crespo, Susana Escariz, Rocío Rodríguez, Beatriz Rivas, Victoria García, Amparo Ferreira, Silvia Varela, Laura Ferreiro, Cristina López, Zaida Saavedra, Alfonso Castro, Julio Iglesias, Marta Gen, Jorge Díaz y José Basanta.

La competición está difícil al tratarse de un campeonato gallego absoluto, aunque los atletas de este club tratarán de llegar lo más alto que les sea posible.